



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich II
Stadtentwicklung und Umwelt

28. September 2018

Beschlusskontrolle aus der Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umwelt-angelegenheiten am 13.09.2018

**Mündliche Anfrage von Herrn Aldag zum Fahrradaufsteller in der Großen Ulrichstraße
TOP: 8.6**

Antwort der Verwaltung:

Herr Aldag berichtete, dass die Fahrradabstellanlage vor dem EDEKA in der Großen Ulrichstraße stark demoliert ist und fragte, in welcher Zuständigkeit die Wiederherstellung der Abstellanlage liegt.

Die mobile Fahrradabstellanlage vor der Händelgalerie in der Großen Ulrichstraße ist keine städtische Anlage. Die Stadt wird mit dem Eigentümer Kontakt aufnehmen, um eine Lösung zu finden.

René Rebenstorf
Beigeordneter